

第89回田川地区統一メーデー

5月1日、第89回田川地区を行ったことの統一メーデーは田川市青少年文化ホール2階大会議室で開催されました。

参加者は約90人で建交労田川支部から15人が参加しました。

モリカケ疑惑、公文書改ざん、裁量労働制の資料ごまかし、自衛隊の海外派遣

日報の隠ぺい、財務省幹部のセクハラ問題など

など安倍政権の強権暴走政治の行き詰まりがあらわになる中でのメーデーでした。

年金者組合と新婦人等による歌声があり、育労から、メーデー宣言は福建選出されました。福建労の川上支部長（メーデー実行委員長）が

そして開会、はじめに「改憲でなに！」のDVDによる学習をかわきりにして議事に入りました。

議長には建交労と新婦人が選出されました。福建労の川上支部長（メーデー実行委員長）の挨拶、来賓に県労連、社民党県議（佐々木まこと）、日本共産党が来られ挨拶されました。

メツセージの紹介は医労連（田川診療所）が行いました。安倍政治はダメ、まともな政

共産党（田村貴昭、赤嶺政賢衆議員、仁比聰平参議員）、田川市長、大任町長、香春町長、筑豊労働者支援事務所などから寄せられました。

意見発表、決意表明は6団体からありました。福建労、建交労、年金者、新婦人、民青、ママの会から其々力強い発言がありました。建交労からは杉峰書記長が事業団で高齢者が頑張っていることをの「いのちとくらしの生活相談会」をとり行いましたこの



今日は寒くもなく、暑くもなく丁度よい気候で、相談会日和となりました。

9時30分からの相談会には

順追つて5名の方が訪れ個々

の悩みを登野城弁護士に相談

され、アドバイスを受けながら会場を後にしていかれました。

会場を後にしたかは

エックでは時間を追うごとに、

来場者が多くこの日は29名の

方が健康チエックを受けられ

ておられました。会場の隅で

が並行して行つている健康チ

エックでは時間を使うことに、

来場者が多くこの日は29名の

方が健康チエックを受けられ